



Prevé Senado ratificación de Gertz Manero en Permanente

La ratificación del exfiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, como embajador de México en el Reino Unido podría realizarse en la Comisión Permanente antes de que inicie el periodo ordinario de sesiones en febrero, señaló el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado de la República, Alejandro Murat.

El legislador destacó que, en el caso de Gertz Manero, ya existe el beneplácito del gobierno del Reino Unido para su nombramiento: "Ya hay un beneplácito. El Reino Unido ha visto con buenos ojos el nombramiento del licenciado Gertz Manero y lo más probable es que en la Permanente se lleve a cabo este proceso", declaró.

El senador de Morena adelantó que, además de la ratificación del exfiscal, "seguramente habrá otros

nombramientos de embajadas" que enviará la titular del Ejecutivo federal y que deberán ser ratificados por la Cámara alta.

En este contexto, el legislador descartó "absolutamente" una posible intervención de Estados Unidos a México, como ocurrió en Venezuela el pasado 3 de enero.

Ante ello, Murat consideró que las relaciones internacionales también se construyen a partir de la relación entre las personas, y señaló que la llamada que sostuvieron la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ayer por la mañana, refleja una relación de confianza y trabajo en beneficio de ambos países.

"El hecho de que el presidente Donald Trump y la presidenta Claudia Sheinbaum mantengan conversaciones permanentes envía un mensaje claro a ambos pueblos de que estamos trabajando en conjunto. La llamada que tuvieron esta mañana deja un mensaje claro y contundente: vamos por la ruta correcta", refirió el legislador. **KARINA AGUILAR**



Reino Unido ha visto con buenos ojos el nombramiento del licenciado Gertz Manero y es lo más probable que en la Permanente se vaya a conducir este proceso"

ALEJANDRO MURAT
Senador de Morena